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Anfrage: Flächen entsiegeln 

 

Die Schaffung von mehr Grünflächen durch Entsiegelung  ist eine Forderung die u.a. von 
Mainz Zero immer wieder vorgebracht wird. Der Ortsbeirat hat dies u.a. an der  Wilhelm-
Quetsch-Straße einstimmig befürwortet. Eine weitere Fläche steht im Wohngebiet 
Immenhof zur Verfügung. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
Welche weiteren Flächen könnten in Bretzenheim in den nächsten Jahren entsiegelt 
werden? 
 
Gibt es ein gesamtstädtisches Konzept, das auch in Bretzenheim umgesetzt wird? 
 
Welche Möglichkeiten der Bürgerbeteiligung sind vorgesehen, damit die Umsetzung auf 
Akzeptanz stößt? 
 
 
 
Für die CDU-Fraktion  

gez. Manfred Lippold 

 


